

Bonjour,

Quelques nouvelles d'Anaël :

La semaine s'est bien passée même si nous devons trouver un nouveau rythme : Papa est reparti travailler à son bureau ; donc Anaël est à la maison pendant que Maman télé travaille.

Cette semaine, Anaël :

- A fait un flan pour Papa (nous n'avions pas de farine pour vous accompagner dans la réalisation de crêpes !

Il a cassé les œufs dans le saladier, mélangé avec un fouet et versé le lait et la vanille.



- Il s'est entraîné à découper et à coller pour créer un soleil :



- Il a découpé des morceaux de papier pour les mettre dans une boîte et s'entraîne à écrire son prénom :



- Il a adoré la chanson du lapin !
- Tous les matins, nous chantons la chanson du facteur pour trouver le jour de la semaine et essayons de trouver des mots commençant par la 1<sup>ère</sup> lettre du mot.
- Il a adoré de dessiner une échelle dans la farine (nous referons l'exercice cette semaine !) :



- Trotro prend sa douche : « dans la douche pour se laver, avec du savon de l'eau et de la mousse dans le bain » « on met un bandeau pour protéger les oreilles » « je me brosse les dents avec une brosse et du dentifrice à la fraise et à la banane » « on prend la serviette et on s'essuie » « on prend le pyjama » « on brosse les cheveux avec la brosse ou le peigne ».
- Trotro le jardinier : on plante les graines dans la terre et on met de l'eau dessus – et on attend qu'elles grandissent.
- Jeu du cache-cache :
  - Anaël a caché un camion ---- « je l'ai caché sous le lit »,
  - Le tube de colle ---- « dans une armoire où la porte est fermée »,
  - L'hélicoptère --- « dessous la table ».